
Reunião CADES IPIRANGA/ GESTÃO 2022/2024 -MAIO-2023 

No dia 08 de Maio de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a decima quarta 
reunião ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e 
vinte e dois mil e vinte e quatro, reunião realizada de forma on-line, pela plataforma de 
aplicativo Teams. 

O interlocutor abriu a reunião lendo a ATA do mês de abril, a Conselheira Debora fez o convite 
para os conselheiros do CADES, participarem da reunião do Conselho Participativo, para 
apresentar o projeto da Usina, falou sobre a verba de 6 milhões que a Prefeitura irá destinar 
para o Conselho Participativo, e o projeto da usina será apresentada como opção para essa 
verba, caso o CPM entender que deve entrar em votação; 

Sobre a solicitação da caçamba na Rua Joao Lanhoso, foi aberto o processo com o pedido. E o 
interlocutor mencionou que enviou no e-mail do CADES, o contato da pessoa que recebeu a 
solicitação para o acompanhamento dos conselheiros.Sobre a demanda do Pátio de 
compostagem na Rua Italva, o processo está em andamento, e o próximo passo será reunir, 
membros da comunidade, lideranças, conselheiros, o interlocutor explicou sobre a questão das 
indicações dos terrenos, e que seguirá o processo aberto que a secretaria indicou; o 
interlocutor mencionou que seria levantando o máximo de informações possíveis para 
repassar na reunião como moradores e lideranças, lembrou também que no momento o 
terreno esta sendo usado como deposito de materiais da subprefeitura, sendo retirado assim 
que der andamento na questão do terreno ser pátio de compostagem. A conselheira Susi, 
levantou a hipótese de indicar outro terreno um que havia sido indicado na divisa com Vila 
Prudente, o interlocutor se comprometeu de falar com algum responsável da Vila Prudente 
para saber como esta o andamento sobre o assunto. A conselheira Susi, agradeceu o 
interlocutor pelo envio das plantas da região do Ipiranga, para mapeamento de locais dos 
jardins de chuva, foi falado também sobre a data prevista para o termino das obras do Parque 
da Independência, o Conselheiro Milton ficou de marcar uma visita no parque juntamente com 
o Administrador Wagner, para visitar as obras; foi falado sobre a falta de lixeiras em alguns 
locais da região, o interlocutor lembrou que infelizmente muitas esta sendo roubadas e 
vandalizadas, porem tendo pedidos pelo CADES, faríamos a solicitação junto com a Locat para 
saber a disponibilidade, interlocutor deu algumas devolutivas de demandas, poda de arvore, 
refazer a calçada da UBS, foi pedido um oficio para a abertura de berços para plantio na praça 
próximo a via Anchieta, o interlocutor comentou sobre a importância de fazer o 156, o oficio 
seria uma forma de cobrar o protocolo aberto. O conselheiro Thiago comentou que seria 
interessante uma ajuda de outros conselheiros, foi falado sobre o pedido de mais mudas para 
plantio através de oficio, a conselheira Susi comentou sobre fazer o plantio em uma área no Jd. 
Patente, sobre alguns pedidos de Jd. de Chuva, o interlocutor mencionou que os processos 
estão abertos, porem caso tenha verba parlamentar ficaria mais viável a conclusão dos 
mesmos. A Conselheira Elisa, se apresentou aos demais conselheiros e se colocou à disposição 
para ajudar nas demandas e trabalhos do conselho. O interlocutor parabenizou os conselheiros 
sobre a ação que foi feita na região da Joao lanoso, sobre o plantio e nomes de alguns 
moradores nas espécies plantadas, o interlocutor ficou de levantar informações sobre a visita 
do subprefeito na área da João Lanhoso, para saber sobre algum projeto na área. Não tendo 
mais nada a comentar, o interlocutor agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

  

 


